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ATA SUCINTA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA EMPRESA VOTORANTIM CIMENTOS S/A, PARA A 1 
ATIVIDADE DE EXTRAÇÃO DE CALCÁRIO, EUCLIDELÂNDIA 3º DISTRITO DO MUNICIPIO DE 2 

CANTAGALO 19/08/2015. 3 
 4 
Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e quinze, foi realizada a Audiência Pública do 5 
processo de licenciamento ambiental nº E-07/201.133/2004, referente à atividade de extração de 6 
calcário, localizada na Estrada da Boa Sorte-Ligante s/n, Fazenda São Bartolomeu, município de 7 
Cantagalo. A Audiência foi realizada no Ginásio Poliesportivo João Borges, situado na Rua Adelino 8 
Alves Machado s/n, Euclidelândia – 3º Distrito do município de Cantagalo. Iniciou-se às 19h10min e 9 
teve a seguinte composição das mesas: 1) Mesa Diretora: Mauricio Couto Cesar Junior – Presidente, 10 
Paulo Roberto Bento Carneiro – Secretário, Mario Luiz Silva de Oliveira – Coordenador do Grupo de 11 
Trabalho do INEA, 2) Mesa dos Empreendedores: Fabio Azevedo, Carlos Flores e Rodrigo 12 
Sansonowski, representantes da empresa, Camilo de Souza Filho, representantes da ECP que fez o 13 
Estudo de Impacto Ambiental. Após as saudações e apresentações, o Presidente esclareceu a 14 
dinâmica da realização de Audiências Públicas. Em seguida, foi executado o Hino Nacional. Não 15 
houve manifestação em relação à presença de algum representante do Ministério Público Estadual ou 16 
Federal. Em seguida, iniciando a fase de apresentações, o Sr. Mario Luiz Silva de Oliveira explicou os 17 
procedimentos do licenciamento ambiental e apresentou o histórico do processo administrativo, 18 
esclarecendo que a Audiência Pública não possui caráter decisório. Posteriormente, o Sr. Fábio 19 
Azevedo, gerente de mineração, apresentou o empreendimento, falou da estratégia de 20 
sustentabilidade onde o Plano Estratégico de Sustentabilidade é baseado em quatro pilares: 21 
Segurança, Ética e conformidade, Ecoeficiência,  inovação e Engajamento Comunitário. Segurança em 22 
primeiro lugar! Todas as ações são guiadas pela lei e pelas regulamentações dos locais onde atuam 23 
promovendo a Ecoeficiência através do uso de produtos e práticas inovadoras. Promovemos diálogo 24 
local e relacionamentos com comunidades, a fim de perpetuar o legado Votorantim. Falou que a 25 
unidade Cantagalo realizou a 16ª Reunião com a comunidade de Euclidelândia, na Escola Municipal 26 
Elestar Caetano Mendes. Que a apresentação foi realizada pelo gerente da unidade e teve a 27 
participação dos gerentes das áreas, chefes e técnicos. Assuntos abordados na reunião: Apresentação 28 
do Novo Norte da VC, canais de comunicação, retorno de informações, desempenho ambiental. Sua 29 
Produção atual é de 750.000 t de cimento/ano e de 1.320.000 t de calcário/ano. Logo após, o Sr. 30 
Camilo de Souza Filho iniciou a apresentação do EIA/RIMA, apresentou o diagnóstico ambiental dos 31 
meios físico, biótico e socioeconômico das áreas de influência direta e indireta do empreendimento. 32 
Mostrou pontos relevantes aos aspectos socioeconômicos da região. Falou sobre a análise dos 33 
impactos ambientais, relacionando-os à implantação do projeto e às medidas mitigadoras de controle, 34 
com seu efeito e significância. Apresentou os Planos e Projetos Ambientais e concluiu pela viabilidade 35 
ambiental do empreendimento. Em seguida, houve um intervalo de 15 (quinze) minutos, durante o qual 36 
foi servido um lanche. A Mesa Diretora recebeu 4 (quatro) perguntas escritas, direcionadas para os 37 
componentes das mesas, as quais foram respondidas a contento, além de 1 (uma) inscrição para o 38 
uso da palavra. Em seguida, o Presidente lembrou que quaisquer contribuições referentes à Audiência 39 
Pública poderão ser encaminhadas, no prazo de 10 (dez) dias, ao INEA – Rua Sacadura Cabral nº 103 40 
– térreo, Saúde, ou à CECA – Avenida Venezuela nº 110 – 5º andar, Saúde, município do Rio de 41 
Janeiro, telefones 2334-5905 e 2334-5876. Por fim, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e 42 
encerrou a sessão às 21h10min. Nada mais tendo a informar, encerrei a presente Ata. 43 
 44 

     Em 21/08/2015 45 
 46 
 47 

__________________________                                            ___________________________ 48 
   Mauricio Couto Cesar Junior                                                   Paulo Roberto Bento Carneiro       49 

            Presidente da Mesa                                                                    Secretário da Mesa 50 
 51 


